

Heureux les doux, ils recevront la Terre en héritage
Matthieu ch. 5 v.4

La famille et les amis de

Monsieur Jean-Pierre HAURY

ont le regret d'annoncer son décès survenu paisiblement, le 3 décembre 2013, dans sa 68e année.

Un recueillement a eu lieu dans l'intimité le 10 décembre.

La famille exprime sa reconnaissance au personnel de La Résidence du Léman à Corseaux qui a su entourer Jean-Pierre de soins compétents et chaleureux.

Domicile de la famille: 48, ch. du Village, 1012 **Lausanne.**